

## LA UNIVERSIDAD Y SU APOORTE A LA INVESTIGACIÓN Y LA INNOVACIÓN: EL CASO DE LA UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Con motivo de la visita del profesor **Rafael Herrera González** de la Universidad de Costa Rica, tendremos ocasión de compartir con él su experiencia como coordinador de la Cátedra de “Innovación y Desarrollo Empresarial”, que tiene entre sus objetivos promover la discusión de planteamientos acerca de cómo llevar a cabo innovaciones exitosas o efectivas.

Es una oportunidad de poder contar con un experto de reconocido prestigio en temas de innovación y fomento de las relaciones Universidad-Empresa.

Os invitamos a participar en este interesante encuentro que esperamos sea de vuestro interés.

---

Ponente: Prof. Rafael Herrera González  
Lugar: Salón de Grados de la Facultad de CC. Económicas y Empresariales  
Fecha: 4 de mayo de 2010  
Horario: 10:00 – 11:00 h